

GÉNÉRATION M présente le

Salon du VELO et de la MOBILITÉ DURABLE

Genève, le 17 février 2016

En bref :

Deuxième édition du Salon du vélo et de la mobilité durable

Génération M (Migros Vaud) réitère son engagement en soutenant le salon comme « Partenaire titre »

Présence de Verbier en « Hôte d'honneur »

La Police Cantonale sera présente avec un stand de la prévention routière

Cette deuxième édition se déroulera du 18 au 20 mars 2016

Après l'engouement et les retours positifs de la première édition, le Salon du vélo et de la mobilité durable revient dans les halles CFF à Morges pour offrir, le temps d'un weekend, une variété de stands et d'animations pour le grand public.

L'objectif est simple: créer un espace de rencontres et de synergies autour du vélo et de la mobilité durable, le tout dans une ambiance chaleureuse !

Sportifs, cyclistes amateurs, curieux, juniors, séniors, le salon offre un intérêt à toutes personnes désireuses de connaître ou découvrir le monde de la mobilité durable. Un environnement adapté à tous les âges et à tous ceux qui recherchent des produits, services ou prestataires de qualité.

L'événement ouvrira ses portes le vendredi 18 mars à 17h. Le programme complet sera bientôt disponible sur le site internet: www.salon-du-velo.ch.

Verbier sera présent comme « Hôte d'honneur ».

Présentation de la région et ses diverses possibilités en bike. Ainsi, peu importe leur niveau et leurs préférences, familles ou sportifs aguerris trouveront leurs intérêts lors d'un séjour à Verbier/Val de Bagnes.

La Police Cantonale sera présente avec un stand de la prévention routière

L'accent sera mis sur le jeune public : les enfants de 8 à 14 ans pourront en effet tester leur agilité à vélo sur un gymkhana ou prendre conscience de la propagation d'un choc sur la tête avec ou sans casque grâce à un stimulateur de test d'impact du BPA. Le public pourra de plus obtenir tous les renseignements utiles, notamment sur la nouvelle législation concernant les vélos électriques, considéré par la Loi comme des cyclomoteurs légers. Trois gendarmes de la brigade de prévention routière seront présents pour prodiguer leurs conseils ou répondre aux questions de tout un chacun.

Un rendez-vous pour toute la famille...et pour les professionnels

Au delà de la présentation des stands associatifs et commerciaux (une trentaine d'exposants sont attendus), les visiteurs pourront tester le matériel sur différentes pistes d'essai.

Pour tous les âges

Les adultes pourront s'initier aux différents gyropodes pendant que les enfants découvriront des karts originaux ou autres types de vélos adaptés pour les plus jeunes.

Un programme de conférences publiques

De nombreux sujets sur la mobilité durable et le cyclotourisme seront proposés. Le programme complet est disponible sur www.salon-du-velo.ch.

En pré-ouverture du salon, une table-ronde sera dédiée aux professionnels et aux collectivités locales sur la thématique « Mobilité durable et aménagement du territoire ».

Invitations gratuites

L'entrée du salon est payante. Par contre, les visiteurs peuvent générer leurs invitations gratuites simplement depuis www.salon-du-velo.ch.

Informations pratiques

Restauration sur place
Lieu: Halle CFF - Gare de Morges
www.salon-du-velo.ch

Horaires

Vendredi 18 mars de 17h à 20h
Samedi 19 mars de 10h à 18h
Dimanche 20 mars de 10h à 17h

Contact presse

Christian Wipfli - cwipfli@poseidonandco.com - +41 76 509 56 10

Partenaire titre

GÉNÉRATION M

Hôte d'honneur



Partenaires officiels

